

## Kuartal I/2021 Laba MTDL Naik 29 Persen Menjadi Rp27,3 Miliar

Tuesday, May 04, 2021 08:40 WIB

**Ipotnews** - Kinerja PT metrodata Electronics Tbk (MTDL) pada kuartal I/2021 terbilang positif lantaran perseroan berhasil mencatatkan pertumbuhan baik di segmen pendapatan maupun laba bersih.

Adapun melansir data seperti dikutip *Bisnis*, Senin (3/5) MTDL berhasil membukukan pendapatan sebesar Rp3,9 triliun atau meningkat 13,9 persen pada Kuartal I/2021 dibandingkan dengan periode yang sama pada tahun sebelumnya, yaitu Rp3,4 triliun.

Menurut Presiden Direktur MTDL, Susanto Djaja pertumbuhan ini didukung meningkatnya transformasi digital yang memacu permintaan produk dan solusi TIK di masa pemulihan ekonomi. "Seiring dengan kondisi pandemi Covid-19 yang mulai menunjukkan tren yang menurun ini maka MTDL optimistis dapat terus meraih kinerja yang lebih baik," jelasnya.

Selain memperoleh pertumbuhan pendapatan, MTDL juga berhasil membukukan kenaikan laba bersih di kuartal I/2021 sebesar Rp27,3 miliar atau naik 29 persen. Peningkatan kinerja MTDL juga dapat dilihat dari pendapatan masing-masing unit bisnis MTDL.

Unit bisnis Distribusi meraih pertumbuhan pendapatan 14,3 persen, sedangkan unit bisnis Solusi dan Konsultasi naik 11,7 persen. Pada kuartal I/2021 pendapatan berulang (recurring revenue) di unit bisnis Solusi dan Konsultasi meraih pertumbuhan sebesar 22,6 persen.

Saat ini, kontribusi dari pendapatan berulang mencapai 40% dari total pendapatan unit bisnis tersebut dan diharapkan akan terus bertumbuh di tahun-tahun berikutnya. Adanya pertumbuhan pendapatan MTDL secara berulang di unit bisnis Solusi dan Konsultasi ini tentu akan memberikan kontribusi kinerja MTDL yang positif. Pada Kuartal I/2021, posisi kas MTDL yang mencapai sebesar Rp2 triliun dan pinjaman bank Rp13,7 miliar.

Sebagai informasi, berdasarkan laporan tahunan 2020 MTDL mencatatkan laba bersih Rp364,93 miliar yang naik 2,2 persen dibandingkan tahun sebelumnya yaitu Rp357,07 miliar.

Untuk tahun ini, manajemen MTDL mengharapkan pertumbuhan penjualan hingga 8 persen dan laba bersih meningkat hingga 10 persen. Harapan tersebut berkaitan dengan telah dijalankannya vaksinasi oleh pemerintah yang kemudian menyambut pemulihan ekonomi. Selain itu didukung agenda percepatan transformasi digital nasional periode 2020-2024. (winardi)

Sumber : Admin

powered by: IPOTNEWS.COM (<http://www.ipotnews.com>)

- [BUKA AKUN \(/ipotmember/register\\_new.php\)](/ipotmember/register_new.php)
- [BELI SAHAM DAN ETF \(/ipotgo/listsaham.php\)](/ipotgo/listsaham.php)
- [BELI REKSADANA \(/ipotgo/reksadana.php?page=list\)](/ipotgo/reksadana.php?page=list)

 (<https://www.addtoany.com/share>)